

## Reunión de cívicos y políticos

# Postergaron hasta abril intento de unificación



DIRIGENTES DEL COMITÉ CÍVICO PRO SANTA CRUZ Y LA PRESIDENTA CONSTITUCIONAL DE BOLIVIA Y CANDIDATA POR LA ALIANZA JUNTOS, JEANINE AÑEZ, DURANTE EL ENCUENTRO EFECTUADO AYER EN SANTA CRUZ DE LA SIERRA.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Con la firma de un acuerdo de cinco puntos concluyó el Encuentro Nacional por la Unidad de Bolivia que se desarrolló ayer en Santa Cruz, con la presencia de cívicos y políticos contrarios al Movimiento Al Socialismo. La pretendida conformación de un frente único quedó en suspenso y se fijó el próximo 3 de abril como fecha para una nueva reunión.

El primer punto del acuerdo establece lo siguiente: "Las organizaciones y alianzas políticas presentes ratifican su obligación de lograr la unidad ante el pueblo boliviano, en defensa de la democracia y asegurar que la tiranía y la dictadura no volverá a gobernar en Bolivia".

El segundo punto del acuerdo señala: "Las organizaciones y alianzas políticas que logren representación en la Asamblea

> Con el avance de las campañas electorales y tendencias respecto a la preferencia de los votantes, se resolverá la creación de un frente de unidad para los comicios del 3 de mayo

Legislativa, en el marco de la unidad, con el fin de asegurar la gobernabilidad del país y recuperar la democracia plena, nos comprometemos a llevar adelante un consenso parlamentario que garantice una gestión gubernamental pacífica, en beneficio de los bolivianos".

En el tercer punto, acordaron llevar adelante una campaña electoral limpia, pacífica, tolerante y respeto a los ciudadanos.

En el cuarto punto se comprometieron a transparentar los recursos de sus campañas elec-

torales con el objeto de brindar tranquilidad y seguridad a todos los bolivianos para que no vuelvan las malas prácticas del pasado.

El punto 5 indica que el próximo 3 de abril se realizará una nueva reunión con el objetivo de "hacer una evaluación a la campaña electoral en cumplimiento a los compromisos asumidos en este documento y evitar así la dispersión del voto".

Luego de algunas fricciones entre los asistentes a la convocatoria del Comité Cívico de Santa Cruz, se llegó al compromiso

de trabajar en unidad cuando se conforme la Asamblea Legislativa Plurinacional; en total cuidado y resguardo de la democracia; evitando caer nuevamente en la "dictadura y tiranía en la que se vivió los últimos 14 años".

A la cita asistieron los candidatos presidenciales Jorge Quiroga por la alianza Libre 21, Carlos Mesa por Comunidad Ciudadana (CC), Luis Fernando Camacho por la alianza Creemos, la presidenta Jeanine Añez por la alianza Juntos y Chi Hyun Chung por el partido Frente para la Victoria (FPV). También, Samuel Doria Medina, Marco Antonio Pumari, y Gustavo Pedraza. El exprefecto de Pando, Leopoldo Fernández, y el exalcalde de Cochabamba, Manfred Reyes Villa, la presidenta del Concejo de Santa Cruz, Angélica Sosa, el vocero de CC, Ricardo Paz, el senador Oscar Ortiz, y el ministro de Gobierno, Arturo Murillo, entre otros.

## Cochabamba

### Pujllay, diablada y morenada estarán bajo protección

El funcionario de la Casa de la Cultura, Juan José Ayaviri, afirmó ayer que conversatorios que organiza la Oficialía Mayor de Cultura de la Alcaldía de Cochabamba buscan difundir y preservar las danzas autóctonas de Bolivia, como pujllay,

diablada y morenada. "Esta es la segunda jornada de conversatorios que hemos organizado en época previa al carnaval. El objetivo es que el público disfrute, no solo con las danzas, sino que además conozca su origen, historia y

desarrollo", explicó. Con ese objetivo, dijo que se invitó a expertos en Historia, Folklore y Antropología, para que presenten diferentes ángulos de la temática que se aborda en cada conversatorio. (Abi)



EL PUJLLAY, DANZA BOLIVIANA.

## Hoy en La Guía

### Elección de la Tawako 2020 se viene con todo

Este año, la eliminatoria para elegir a las bellezas del Jisk'A Anata se efectuará en el Teatro al Aire Libre el viernes 7 de febrero con la presencia musical del Dúo Sentimiento y el grupo Jach'a Mallku.

"Será el evento del año", anticipó Juan Carlos Tapia, presidente de la Sociedad Andina de Conjuntos Folklóricos (Soacof), entidad que organiza la conocida entrada pacaña de lunes de carnaval.

56 candidatas buscarán los títulos de Tawako, Amiga Soacof y Amiga de Corazón.



## Navarro y Dorado

### Exministros de Morales abandonaron Bolivia

> Luego de un amague de detención, el Gobierno hizo valer salvoconductos otorgados a dos de los asilados en la Embajada de México

Desarrollo Rural, Pedro Damián Dorado, que se encontraban asilados en la Embajada de México, ayer salieron del país pasado el mediodía, en un vuelo de la línea aérea Amazonas, con rumbo a Cusco, Perú, para luego dirigirse a México.

A la partida de ambos exfuncionarios antecedió un amague de aprehensión considerada una descoordinación producida entre la Policía Nacional y el Ministerio Público.

El Gobierno explicó que se generó una confusión que luego fue enmendada, en cumplimiento a acuerdos internacionales y a los salvoconductos que se les otorgó.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El exministro de Minería, César Navarro, y del exviceministro de



PEDRO DAMIÁN DORADO Y CÉSAR NAVARRO DEJARON EL PAÍS.

## China

### Coronavirus impacta en economía mundial



LA AVERSIÓN AL RIESGO POR EL VIRUS TIENE EN VILO A LOS INVERSORES.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Las monedas y bolsas de América Latina retrocedieron en su mayoría el viernes, en medio de una mayor aversión al riesgo por un aumento de víctimas fatales afectadas por el coronavirus, situación que tiene en vilo a los inversores por las posibles consecuencias que pueda tener para el desempeño de la economía mundial.

"El temor al riesgo de contagio ya es evidente en los mercados financieros mundiales", dijo el jueves la agencia de calificación de deuda Moody's.

Datos de China muestran que

poco más del 2 % de las personas infectadas han muerto, lo que sugiere que el virus puede ser menos mortal que los coronavirus responsables del brote del Síndrome Respiratorio Agudo y Grave (SARS) de 2002 y 2003 y del episodio del Síndrome Respiratorio de Oriente Próximo (MERS).

Sin embargo, los economistas temen que su impacto pueda ser mayor que el del SARS, que provocó la muerte de unas 800 personas y costó a la economía mundial unos 33.000 millones de dólares, ya que la presencia de China en la economía mundial es mucho más significativa ahora.

## Fútbol profesional

### Always humilló al Tigre y Bolívar goleó



ALWAYS READY FESTEJANDO LA GOLEADA.



BOLÍVAR HIZO RESPETAR SU LOCALÍA.

En cumplimiento a la cuarta fecha del torneo Apertura del fútbol profesional de Bolivia, ayer en esta ciudad se disputaron dos encuentros. En el primero, desarrollado

en El Alto, Always Ready sometió por 4 a 1 a un alicaído The Strongest. Y por la noche, en el estadio Hernando Siles, Bolívar, que es líder del torneo, sometió a

Nacional Potosí por 4 a 0; su mando nueve puntos en la cabeza de la tabla de valoraciones.

Inf. Suplemento Deportivo